

Abschlußübung der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach

In einer exakt durchgeführten Abschlußübung bei der Mühle Krasser dokumentierte Samstagnachmittag die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach wieder einmal mehr, daß ihre Einsatz- und Schlagkraft allen Erfordernissen eines Katastrophenfalles gerecht werden kann. Für die Bewohner ihres Wirkungskreises kann diese Tatsache als Sicherheitsfaktor in hohem Ausmaße gewertet werden.

Vor der stattgefundenen Übung fanden sich die über 50 Feuerwehrmänner, darunter sehr viel Jugend, vor dem Rüsthaus ein, wo Hauptbrandinspektor Franz Reinbacher im Beisein von ABI Gustav Scherz an Vizebürgermeister Direktor OSR Franz Mayr die Meldung über den Abschluß der Übungstätigkeit des Jahres 1978 machte und dabei auch als interessierte Gäste 2. Vizebürgermeister OSR Hermann Daum, Stadtrat Hans Lichtenegger, Bezirksfeuerwehrrat EHBI Rudolf Reif sowie die Ehrenmitglieder der FF Köflach Roupec und Schmidt begrüßen konnte.

Vizebürgermeister Direktor OSR Franz Mayr überbrachte der Köflacher Feuerwehr den Dank und die Anerkennung des dienstlich anderwärtig verpflichteten Bürgermeisters Michael Pay und hob dabei auch die von Idealismus getragene Tätigkeit jedes einzelnen Feuerwehrmannes hervor. Abschließend richtete er an die Wehrmitglieder die Bitte, auch der Winterschulung größtes Augenmerk zuzuwenden. Auch Vizebürgermeister OSR Hermann Daum richtete an die Wehrmitglieder herzliche Worte.

In der Folge nahmen die Ehrengäste dann noch die Besichtigung des Rüsthauses, der Einsatzfahrzeuge und der Geräte vor.